Tiene la palabra el señor Edil Mario Guerra

 Que se construyan garitas en las paradas de ómnibus desde el km 77 hasta el km 74 de la Ruta 1

**EDIL MARIO GUERRA.** Muchas gracias, señor Presidente.

Quiero agradecerle a la señora Edila Bettina Cerdeña por cederme su tiempo en la media hora previa.

Hace un tiempo, le solicitamos al Ministro de Transporte y Obras Públicas, señor José Luis Falero, que se establecieran paradas de ómnibus desde el km 77 hasta el km 74 de la Ruta 1 porque en ese tramo muchas familias y niños que van a estudiar esperan el ómnibus, y se establecieron.

Ahora le vamos a pedir otro esfuerzo al Ministro Falero, que sé que nos va a escuchar y va a tomar medidas, y que se construyan las garitas en las paradas. Las paradas fuero bienvenidas, porque no teníamos y los ómnibus paraban en esa zona, pero no es fácil esperar el ómnibus en días de verano cuando se producen grandes calores ni en días de invierno cuando hace mucho frío y hay temporales.

Serían unas tres garitas las que se tendrían que construir, la parada del km 77 y las que están hasta el km 74, porque después está la de Rafael Peraza que ya la tiene. Sé que el señor Ministro va a tomar cartas en el asunto.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

## Que se celebre un contrato de diez a veinte años por el edificio del BPS

En otro orden de cosas, señor Presidente, los compañeros ediles recordarán que presentamos moción simple por la situación del local de Cerro Nato, del BPS, que estaba ocupado por un privado y el tema estaba en manos de la Justicia. Gracias a Dios, a los votos del Partido Nacional y al señor Edil Sebastián Alba del Partido Colorado que votó, logramos que esa moción llegara a estudio del Presidente de la República.

En el día de hoy, sentimos una gran emoción en nuestro corazón, aunque no sé si hicimos poco o mucho desde esta Casa, porque comenzaron las obras en ese local, que fue devuelto. Unos setecientos u ochocientos jóvenes que van a la Escuela Técnica María Espínola Espínola no están estudiando en las condiciones ni con la comodidad que lo deberían hacer porque no se podía usar ese espacio.

agradecerle Ouiero a todos aquellos que con su voto acompañaron la moción. Reitero, hoy sentimos una gran emoción. El viernes se firmó el proyecto y se descubrió la piedra fundamental, y hoy, lunes, ya arrancaron las obras. El viernes se hicieron presentes en la Escuela Técnica el Vicepresidente del BPS, señor Daniel Graffigna, y el Director General de UTU. el ingeniero agrónomo Juan Perevra.

Se dijo de realizar contratos que sean renovados año a año, pero yo

voy a solicitar que se celebren contratos de diez a veinte años. No sé por qué se van a hacer, porque el edificio ya pasó a manos de la UTU, aunque sé que hay reglamentos que cumplir.

Tenemos una gran alegría. Espero que esa obra sea bienvenida para toda la comunidad maragata y para todos aquellos estudiantes que allí se van a profesionalizar.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al señor Vicepresidente del BPS, Daniel Graffigna; al señor Director General de UTU, Juan Pereyra, para que estudien la posibilidad de hacer un contrato de diez a veinte años, y a la prensa.

Muchas gracias, señor Presidente.

**SEÑOR PRESIDENTE.** Secretaría dará los trámites solicitados.